

C'est avec une profonde tristesse que nous devons vous informer qu'après un très long voyage de 96 ans sur cette terre,

Katharina GUÉRON

dite Cathy

nous a quitté le 18 octobre après un court séjour à l'hôpital de Vevey, pour rejoindre dans l'au-delà d'autres êtres qui lui sont chers.

Marlène et Olivier **Gachet**, à Cossonay;

Marc et Elisabeth **Guéron**, à Gebenstorf;

Richard et Cris **Guéron**, à Mougins en France;

Valérie et Patrick **Burnens**, à Morges et à Aigle;

Stéphanie et Julien **Guéron**, à Hausen et à Fislisbach;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies.

Selon les désirs de la défunte, les adieux se sont déroulés dans l'intimité.

Cet avis tient lieu de faire-part.